
 

 

Beatrice Rossi  35 anni Gestrice il Postwar Cinema Club 
 
Sono nata in un piccolo paese dell’entroterra ligure immerso nella natura 35 anni fa.  
Ho scelto Parma quando mi sono iscritta al corso triennale di comunicazione.  
Dopo l’ Erasmus a Tallinn e la magistrale in marketing a Reggio Emilia, ho vissuto a 
Milano dove ho lavorato come account manager in multinazionali e agenzie di 
comunicazione.  
Il legame con Parma è sempre rimasto forte, tanto da spingermi a tornare per lavoro 
ed a restare per amore creando qui la mia famiglia.  
Durante la pandemia ho deciso di investire su me stessa e insieme al mio compagno 
abbiamo ristrutturato una azienda agricola alle porte della città trasformandola in un 
luogo di aggregazione dove organizziamo eventi musicali e culturali, il Postwar Cinema 
Club. 
Credo nella collettività e penso che stare insieme, avere spazi dove riunirsi, dialogare e 
riconoscersi sia fondamentale per una società sana e consapevole.  


